



かがやき

昭和53年4月1日創立 児童数270名 13学級 <http://www.sakasai-e.kashiwa.ed.jp/>

『チャレンジ！夏休み！！』

空を見上げると、青い空と入道雲が夏本番を知らせています。

いよいよ、約40日間の夏休みがはじまります。子供たちには、夏休みだからこそできること、夏休みにしかできないことに「チャレンジ」してほしいと思います。そして、2学期の始業式に、一段とたくましく成長した姿が見られることを願っています。

今年も、夏休みを前に、柏市少年補導センターから麻生徹先生を講師としてお迎えし、3年生以上の児童を対象にネットモラルについてご講話いただきました。具体的なトラブル事例や、ゲームやスマートフォンのやりすぎによる脳への影響・学力との相関関係について、脳の画像や使用時間ごとの影響を表したグラフを見せていただきました。講師の先生が特に強調されていたのは、「**目的**をもつこと、**ルール**を決め、家族や友人と共有すること」でした。夏休み、ご家族で今一度、スマートフォンやゲームの利用について話題にしていただき、ご家族のルールを決めていただけますようお願いいたします。（ルールについてご紹介いただきました）

【ゲームやスマートフォン・タブレット等の使用ルール】

- ・〇〇：〇〇まで使用（1時間以内）
- ・リビングで使用
- ・アプリは保護者の許可後にインストール
- ・LINE等のグループを増やしすぎない
- ・LINE等のグループの人数を増やしすぎない
- ・写真、動画の撮影は許可をとる
- ・保護者に見せられない写真、動画は撮影したり、送信したり、広めたりしない



学年だより臨時号をご覧ください

各学年、学年だより臨時号を発行しました。子供たちの1学期の様子を学習・生活のなかで身に付いた力について掲載しています。是非、お子様と一緒にご覧いただき、ご家族で1学期の思い出を話題にしてください。



地域、保護者の皆様、ありがとうございました

1学期、大きな事故等なく無事に終業式を迎えることができました。子供たちの登下校の安全を見守ってくださった、エビネ隊、保護者の皆様に感謝申し上げます。引き続き夏休みも、子供たちの交通安全や地域での過ごす方について見守りをお願いいたします。軽微な場合であっても、交通事故や不審者に遭遇した場合には、迷わず110番通報をお願いします。2学期も、教職員皆で力を合わせて子供たちの指導に力をつくしてまいります。どうぞ、よろしくお願いいたします。



※9月1日（月）始業式の下校時刻は、全学年11時20分です。